

# 南地域まちづくり かわら版

『安全で安心できる住みよい地域づくり』の実現に向け、1月は、地域コミュニティ活性化研修会やパトロール決起大会に参加しました。

## 第2回

### 地域コミュニティ活性化研修会に参加しました！



1月16日(土)、町内3地域自治組織を対象に『地域コミュニティ活性化研修会』が開催され、南地域自治組織から、理事やまちづくり委員26名が参加しました。愛知大学地域政策学部教授鈴木誠先生から、先生のこれまでの実践と先進事例を織り交ぜながら、今後の地域づくりのあり方について、お話をいただきました。

#### ～研修会のポイント～

- 地域のいいところ(長所や魅力)、心配なところ(課題や問題点)は、**その地域で暮らしている住民が一番よく知っている！**
- 今はまだ差し迫った課題はないかもしれないけれど、**今だからこそ、みんなで地域づくりを進めることが大切！**
- **地域でしか解決できないこと、地域で取り組んだほうが良いこと**を話し合う場が必要！

『安全で安心できる南地域』の実現に向け、**皆さんとの対話を大切に、できることから取り組んでいきます。**ご協力をお願いします。

### 大口町新春パトロール決起大会に参加しました！

1月13日(水)、役場玄関ホールで行われた『新春パトロール決起大会』に**南地域自治組織パトロール隊**として、**参加しました。**

大口町地域安全パトロール協議会会長の「大口町で**安心して暮らせるよう、防犯パトロールをがんばろう！**」の発声により、参加者全員で、より安全な一年になるよう祈念しました。

